

サッカー部 通信

第15号
平成29年1月19日

プロ選手からの刺激！

1月10日に始業式があり、第3学期がスタートしました。昼過ぎから練習ができるということで、現在、モンテネグロ2部リーグに所属している**日野健人**選手と、モンゴルリーグ1部に所属している**石野秀多**選手に高島高校の練習に来てもらいました。

縁があって、今回海外でプロサッカー選手として活躍する2人に練習参加をしてもらい、ボールへの**寄せの早さや、シュートの威力、ボディーコンタクトの強さ**などを実際に体験しました。

彼らと初めて会ったのは、3、4年前ですがその時の印象が今でもずっと残っています。決して順風満帆ではないサッカー人生ですが、彼らには絶対にサッカーで成功してやるという「**野心**」と明確な「**目標**」が当時からありました。自分が将来なりたい姿をイメージしてそれに向かって**努力を惜しまない**。口で言うのは簡単ですが、行動で示すのは難しいことです。日野選手はEL出場、石野選手はACL出場に向けてまた渡航します。高島の選手も「**野心**」と「**目標**」を持ち努力してほしいと思います。



練習試合 結果

12/24	vs 豊多摩	0-2
1/9	vs 東久留米B	2-1
1/15	vs 学習院	0-4
1/15	vs 永山	1-5



城北フェスティバル

12月28日から1月1日まで年末恒例の城北フェスティバルに参加しました。全国高校サッカー選手権大会に参加するチームもお招きし、毎年年末年始に高島高校も出場させていただいています。今年度は、**東福岡**や**水戸啓明**などの全国レベルのチームも参加しました。

高島はAチーム、Bチームの2チームをエントリーして各会場で試合を行いました。Aチームは、春の関東予選に向けて、もう1段階レベルを上げるために、ボールを支配しながら相手の陣形を崩すことをテーマに、Bチームは、Aチームに昇格すること、自分の殻を破り、**自己表現をすること**をテーマに試合に臨みました。

Aチームは、水戸啓明、美原、大東文化一、東京成徳、正則学園、FC向丘との試合を経て、主導権は多く握るものの、得点を奪うことができない試合が多くありました。攻撃の形に固執しすぎた部分もあり今後の課題が見えました。

Bチームは、球際に強くいくこと、粘り強く守備をすることはできていました。しかし、まだ殻を破れない選手が多くなります。それでは、上のレベルで戦えない！今回のフェスティバルの経験を2017年のシーズンに生かして取り組んでいこう！



見学・練習参加を随時受け付けています。希望される方は、本校サッカー部顧問の山崎か向井まで電話またはFAXで御連絡ください。

スケジュール等確認の上、参加していただく形をとらせていただいています。中学3年生のみにとどまらず、興味のある方はぜひ参加してください！

中学生の参加を心よりお待ちしております。

TEL 03-3938-3125~7

FAX 03-3938-4057